
　　　　　　　　　保体部の活動のメインは、8月の学校清掃と9月の済美ブロック親善球技大

　　　　　　　　　会の運営です。学校清掃では、掃除道具の確認やドリンクの準備、当日の掃

　　　　　　　　　除の指示などを担います。済美ブロック親善球技大会は、保護者と先生が参

　　　　　　　　　加するソフトボールとソフトバレーの大会です。選手の募集、練習場所の確

　　　　　　　　　保、試合に必要なものを準備することなどが事前の仕事。試合当日は会場に

　　　　　　出向いて選手のお手伝いをします。部会は年4回ぐらい。　　　　　　　　　　　

夏は2つの行事の準備が重なるのでちょっと忙しいけれど、それが過ぎ

るとほぼ活動は終わり。短期決戦型の方におススメの部です！保体部は

クラス懇談の司会があるからか、私にはちょっと…という声もあるよう

ですが、懇談の司会は保体部の仕事というわけではありません。

クラス役員の皆さんで分担していただければOKです。
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つながろう！保護者の輪

福山市赤坂小

  先日はお忙しい中、多数の臨時総会への出席、ご協力ありがとうございました。

臨時総会では、保護者の方の率直なご意見や思いをお聞きし、大変貴重な時間を頂

いたと思っております。引き続き今後の検討課題とさせて頂きます。

　臨時総会でこの度の改革案が承認されましたので、新年度からは新しい体制で

PTA活動を行っていくことになります。これから新年度の役員選出を進めていくに

あたり、今号では、PTA各部の役員や本部役員がどんな活動を担っているのかを紹

介します！

　　　　まずクラス役員が決定したら、その中で各部の役員を決めます。

　　　PTA役員が何をするのかをしっかりご理解いただいたうえで、「こんな活動やってみ

　　　たい！」「これならできる！」という役を、引き受けていただけたらと思います。　
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PTA本部役員ってめっちゃ大変やと思ってません？
案外そうでもないんです。

何より、先生・保護者・地域の方など、いろんな人と出会う機会があります。

この土地でずっと過ごしていくのなら、いろんな知り合いを作っておいた方が住みやすい。

PTAでの経験は、仕事にも人生にもきっと活かせると思います(^^♪

役員のお仕事内容、いかがでしょうか？

PTA役員の仕事内容をお伝えしてきました。自分がまだ経験してないことって、わからなく

て不安ですよね。仕事の内容を理解したうえで、活動していただけたらと思います。

　ただ、今回はこのように紹介しましたが、勿論、絶対このまま前例踏襲しなきゃいけないっ

てことはありません。仕事が多すぎると思ったら減らしていい、もっと楽にできる方法がある

と思ったら変えていい。保護者が苦しむPTAなんてナンセンスです。

PTAは変えられる。そのことをこの数年、わたしたち本部は示してきたつもりです。おかし

いな、しんどいな、変えたいな、と思ったら、声をあげてください。子どもたちのため、自分

たちのため、納得できることをすればいいんです。PTA活動の主体は、一人一人の保護者の

皆さんなのですから。

学校と保護者と地域の橋渡しをしています。

各学年3人または6人の役員の活動が、学年PTCの企画立案と当日の運営で

す。子どもと保護者と先生が、一緒に楽しみながらコミュニケーションを図

るのがPTCの目的。

クラス役員の人数を減らしたので、この人数だとPTCをやりにくいという学

年は、PTCだけ手伝ってくれる人を募るのもアリです。
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【PTA本部役員】

PTA本部って？PTA本部って？


